

# 大きく育て 堂島っ子

平成30年 4月23日  
喜多方市立堂島小学校  
校長 半谷 成満  
第 1 号

## 平成30年度無事にスタート！

4月6日、10名の1年生を迎え、全校児童69名と教職員15名で堂島小学校の平成30年度が無事にスタートすることができました。



今年度も、教育目標「本気で学ぶ子 なかよくする子 たくましく元気な子」のもと、本年度重点目標「向かう力を発揮する堂島っ子」の育成を目指して、教職員と保護者の皆様、さらに地域の方々との連携を密にしながら進めてまいりたいと思いますので、どうぞよろしくお願いたします。

### ※「向かう力を発揮する堂島っ子」について

例えば、「積極的に自ら学びに向かう子」や「他の人と積極的に関わりあいを持ちながら、伝えあい・つながりあう子」、そして、「自ら進んで運動に取り組み健康な体をつくったり、少々の困難に負けず物事をやりとげる力をもった子」等になるよう学校生活の様々な場面で、各学年の発達段階に応じて指導してまいります。

## 平成30年度の教職員紹介

校 長	半 谷 成 満	県庁生涯学習課より	養護教諭	吉 津 未 央	2年目
教 頭	飯 塚 秀 一	3年目	主 査	舟 木 美智枝	郡山市喜久田小より
教務主任	新 妻 宏	2年目	主任調理員	武 藤 美保子	5年目
1年担任	佐 藤 智 子	4年目	生活支援員	加 藤 一 代	2年目
2年担任	佐 藤 千 春	3年目	用 務 員	遠 藤 栄 一	2年目
3年担任	伊 藤 ありさ	新採用	用 務 員	湯 浅 洋 一	2年目
4年担任	五 十 嵐 岬	2年目			
5年担任	井 上 瑞 恵	喜二小より			
6年担任	鈴 木 仁	喜一小より			

以上15名のスタッフで、今年度一生懸命教育活動にあたっていきます。

### ◇校長自己紹介

名 前 半谷 成満 (はんがい なるみつ)

出 身 地 双葉郡檜葉町 (震災前は富岡町に自宅がありました)

自己PR 現在は会津若松市から通勤しております。県庁に勤務する前は会津自然の家におりましたので体験活動が大好きです。会津地方に住んで通算十年が過ぎ、ほとんど「会津人」です。素直で元気な子ども達と共に、私自身もレベルアップを図って教育活動にあたっていけるよう努力してまいりますのでどうぞよろしくお願いたします。

## “自分の命は自分で守る”子どもに

4月6日の始業式や4月11日の避難訓練、さらに4月12日の交通教室の機会をとらえて、「自分の命は自分で守る」ことについて児童達に呼びかけました。この世の中で一番大切なものは、**命**だと思います。命は、場合によっては他の人が守ってくれることもあります。究極のところ、「自分の命は自分で守る」しかないのではないかと思います。自分の命を粗末にすることなく、「自分の命を守る」ために、どのような行動や生活をしていけばよいか、今後も機会をとらえて指導してまいります。ゴールデンウィークも近づいて来ました。ご家庭でも機会をとらえて話題にしていただければ有難いです。

## 学年始授業参観・懇談会並びにPTA総会実施

4月13日（金）は学年始めの授業参観や懇談会、そしてPTA総会が実施されました。私も各学年の授業を参観しましたが、どの学年の子ども達もお家の人が来るとあって張り切っている姿が見られました。また、入学したての1年生も姿勢や態度がすばらしくとても感心しました。



6年生話し合い活動の様子

ご家庭には、各学年とも家庭学習等における協力や、学校行事やPTA関係の諸行事における協力等お願いすることが多々ございますが何卒よろしくお願いいたします。

## 今年も始まりました！農業科

4月18日（水）に農業科（稲作栽培活動）の支援員様との顔合わせ及び委嘱状交付、さらに種まきを実施しました。堂島フェスティバルでの餅つきを目指して、今年も一生懸命取り組んでいきたいと思っておりますので、ご協力のほどよろしくお願いいたします。

## 楽しかった、1年生を迎える会

4月20日（金）に1年生を迎える会を実施しました。6年生が会の準備を整え、2年生以上の上級生は1年生を温かく迎え入れようとする姿が数多く見られました。特に、お互いじゃんけんをして、負けた人は勝った人の後ろにつながり、だんだん列車のように長くつながっていく「じゃんけん列車」のゲームでは1年生の沖坂美咲さんがチャンピオンになり、満面の笑みで手作りの金メダルをかけてもらう姿が印象的でした。今後も、「上級生は下級生の面倒を見る」、「下級生は上級生をお手本に生活する」等自然にできるようにしてほしいと思います。



6年生と一緒に入場



じゃんけん列車の様子